



## Raih Adipura Kali Ketujuh

JOGJA - Kota Jogja kembali meraih penghargaan Adipura 2013 dari Kementerian Lingkungan Hidup RI untuk kategori kota besar. Penghargaan serupa diberikan kepada Kota Manado, Sulawesi Utara, dan Kota Pekanbaru, Riau.

Bagi Kota Jogja penghargaan itu merupakan kali ketujuh yang diterima sejak 2006 silam. Selain Adipura, Kota Jogja juga meraih penghargaan pasar tradisional terbersih dan Adipura Hutan Kota.

Wakil Wali Kota Jogja Imam Priyono Dwi Putranto menyatakan, tiga penghargaan itu menunjukkan Pemkot Jogja selalu berkomitmen menjaga lingkungan.

► Baca Raih... Hal 11



**SELANGKAH LAGI ADIPURA KENCANA:** Wakil Wali Kota Jogja Imam Priyono menerima penghargaan Adipura dari Menteri LH Balthasar Kambuaya Senin (10/6) lalu.

Dampak Penghargaan Pasar Tradisional	Target 2014 raih Adipura Kencana
<ul style="list-style-type: none"> <li>■ Apresiasi masyarakat belanja ke pasar tradisional meningkat</li> <li>■ Mendongkrak perekonomian masyarakat kecil dan menengah.</li> </ul>	<p><b>Terobosan BLH Kota Jogja</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>■ Berkoordinasi dengan Kabupaten Sleman dan Bantul benahi tempat pembuangan akhir (TPA) sampah di Piyungan.</li> <li>■ Program kampung hijau di 10 titik dan 1 kawasan hijau.</li> </ul>

GRAFIK: HERPFI KARTUN/RADAR JOGJA

### RAIH...

*Sambungan dari hal 1*

"Komitmen ini perlu dijaga masyarakat maupun unsur pemerintah dari tingkat paling bawah hingga jajaran wali kota dan wakil wali kota," ajak Imam usai menerima Adipura yang diserahkan Menteri Lingkungan Hidup (LH) Balthasar Kambuaya kemarin (11/6).

Imam juga ingin komitmen itu dijaga dan dimengerti secara sungguh-sungguh agar ke depan Kota Jogja mendapatkan penghargaan lebih baik lagi.

Terkait penghargaan Pasar Beringharjo sebagai pasar tradisional terbersih, Imam juga menyambut secara positif.

Harapannya itu akan berdampak terhadap meningkatnya apresiasi masyarakat Jogja untuk berbelanja ke pasar tradisional. Dengan demikian, pasar tradisional mampu mendongkrak perekonomian masyarakat kecil dan menengah.

"Ini harus disadari betul oleh semua unsur agar bersinergi menjaga kebersihan pasar," pintanya. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada

masyarakat atas partisipasinya bersama pemerintah menjaga dan memelihara lingkungan. "Penghargaan ini untuk kita semua," ujar Imam.

Kepala Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Jogja Irfan Susilo SH mengatakan, target 2014 adalah meraih Adipura Kencana.

Untuk mencapai target itu BLH akan melakukan terobosan. Di antaranya adalah program kampung hijau di sepuluh titik dan satu kawasan hijau.

Selain itu, BLH Kota akan berkoordinasi dengan Kabupaten

Sleman dan Bantul untuk penanganan sampah dengan melakukan pembenahan terhadap tempat pembuangan akhir (TPA) sampah di Piyungan, Bantul.

Menteri LH Balthasar Kambuaya mengatakan, ada sebanyak 149 kota dan kabupaten dari 374 kabupaten/kota meraih penghargaan Adipura dari KLH.

Mereka dianggap telah berhasil dalam peningkatan kinerja mengelola lingkungan perkotaan. Menurut menteri, jumlah penerima penghargaan tahun ini meningkat dibandingkan 2012 sebanyak 125 kota. ([hrp/kus/nn](http://kus/nn))

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005